



---

*"J'ai choisi de rejoindre Virginie GANDRAND, dont je partage la vision d'avenir pour Saint-Jean-d'Illac : une vision ambitieuse, dynamique et construite avec les Illacais."*

---

# CLEMENT CARRIERE

Installé à Saint Jean d'Illac depuis 2017, j'ai immédiatement été séduit par cette ville à l'emplacement privilégié, entre l'Océan, le Bassin d'Arcachon et la métropole bordelaise.

Fonctionnaire territorial et juriste de formation, je suis profondément attaché aux notions de service public et d'intérêt général. L'engagement local est un des plus beaux engagements qui soient. C'est donc tout naturellement que j'ai souhaité mettre mon temps, mon énergie et mes compétences au service de notre commune.

Ces dernières années, l'équipe municipale actuelle s'est malheureusement distinguée par un certain immobilisme, notamment sur les questions de mobilité, pourtant essentielles à notre quotidien. Comme beaucoup, je constate à quel point il est devenu difficile pour les Illacais de se déplacer sur le territoire, mais aussi de rejoindre la métropole, tant les axes sont régulièrement saturés et les bouchons quotidiens.

C'est pour cela que j'ai choisi de rejoindre Virginie GANDRAND, dont je partage la vision d'avenir pour Saint-Jean-d'Illac : une vision ambitieuse, dynamique et construite avec les Illacais.

Pour l'avenir, j'aspire à ce que la prochaine équipe construise une ville où chaque génération pourra vivre sereinement, trouver sa place et s'épanouir. Une ville qui facilite les déplacements, mais qui prenne également soin de ce qui fait notre quotidien. Cela passe par un entretien régulier de nos routes et trottoirs afin de garantir la sécurité et le confort de chacun, mais aussi par une meilleure prise en compte des entreprises présentes sur notre territoire, permettant ainsi de renforcer l'attractivité et la dynamique économique de Saint-Jean-d'Illac.

